

EL NUEVO SIGLO

Ambiente Cultura Deportes - Economía - Internacional Nación Opinión - Editorial Política - Gente Top Cop 16



ÚLTIMAS NOTICIAS

Condiciones climáticas generan retrasos en vuelos en El Dorado

La mayoría de los asesinatos de periodistas queda impune: Unesco

Ojo con su vuelo: espacio aéreo de Bogotá estará cerrado este domingo

Cortes de luz en barrios de Bogotá sábado 2 de noviembre

Intoxicación masiva durante fiesta de Halloween en Puerto Wilches

NACIÓN

ISA entregará actas de la elección de Jorge Carrillo como presidente

La medida responde a una demanda que cuestiona el cumplimiento de requisitos y la transparencia del nombramiento.



Jorge Carrillo, presidente de ISA. / Foto: ISA









Viernes, 1 de Noviembre de 2024

Redacción Web

El Consejo de Estado solicitó a la Junta Directiva de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA) que remita las actas de la sesión en la cual fue elegido Jorge Andrés Carrillo como presidente de la compañía, en respuesta a una demanda que busca la **nulidad del nombramiento** por presuntas irregularidades en el proceso de selección y registro.



Liberales reeligen mayoritariamente a Gaviria y se

La decisión fue emitida por la magistrada Gloria María Gómez, ponente de la Sala de lo Contencioso Administrativo, sección quinta. En el documento, el alto tribunal exige que se entregue copia del acta correspondiente a la reunión en la cual se tomó la decisión de nombrar a Jorge Andrés Carrillo al frente de la compañía. Además, solicita que se envíe la constancia de publicación de esta designación, de acuerdo con las normas vigentes.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Según la demanda presentada por el abogado **Julio César Yepes**, la elección, anunciado a través de medios de comunicación y la página web de la empresa, no se registró ante la Cámara de Comercio de Medellín, tal como lo establece la ley. Yepes, quien actúa en nombre propio fundamentó su demanda en el artículo 166 de la Ley 1437 de 2011, que regula la inscripción de actos en entidades privadas de propiedad estatal.

"Se observa pertinente requerir al presidente de la junta directiva de ISA para que, como órgano que llevó a cabo la elección, el nombramiento, la designación aquí cuestionada, así como los documentos que concretaron la misma", expresa el auto del Consejo de Estado, subrayando la importancia de esclarecer el proceso de selección de Carrillo.

Esta nominación ha suscitado una serie de controversias desde que Carrillo, exgerente de EPM y cercano al expresidente de la entidad Daniel Quintero, asumiera la presidencia de ISA. Las críticas, expuestas por el diputado de Antioquia Luis Peláez, se centran en los requisitos de experiencia que exige el cargo: "Debe tener mínimo 15 años de experiencia en el sector; esto no lo tiene", afirmó Peláez, quien ha cuestionado públicamente la idoneidad de Carrillo para liderar la entidad.

La solicitud del Consejo de Estado añade otro capítulo a la controversia que rodea la elección de Carrillo, en la que incluso se mencionan tensiones políticas. Desde el proceso de selección, trascendió que hubo desacuerdos internos en la Junta Directiva de ISA, con posturas divididas entre los representantes de Ecopetrol, quienes respaldaban a Carrillo, y otros miembros, incluyendo representantes de fondos de pensiones y EPM, quienes cuestionaban su perfil.

Esta demanda se suma a las críticas que ISA ha enfrentado en los últimos meses respecto a sus resultados y decisiones estratégicas. Al cierre del tercer trimestre de 2024, la compañía reportó un incremento del 57% en su EBITDA, alcanzando los \$3 billones, mientras que su utilidad neta llegó a \$2,2 billones. Sin embargo, la llegada de Carrillo ha levantado cuestionamientos sobre la **transparencia en la elección de cargos clave** en una empresa que es pilar de la transmisión eléctrica en Colombia y América Latina

En tendencia

- Manifestaciones hoy 1 de noviembre: así está la movilidad en Bogotá
- Lotería de Risaralda 1 de noviembre 2024: resultados del sorteo
- Lotería de Medellín 1 de noviembre: resultados y premios
- Resultados Icfes 2024: fecha, dónde v cómo consultar puntaje
- Lotería de Santander: resultados y premios del 1 de noviembro
- Lotería de Bogotá 31 de octubre: consulte resultados y premios
- Ya están los resultados Saber Pro y TyT 2024: link de consulta

Le puede interesar



Bogotá presenta la mejor economía en el primer semestre



Ajustes a reforma al SGP no apagan



Ratificado aval de Macron al plan de soberanía marroquí sobre el Sahara Occidental

Mas información



Lotería de Santander: resultados y premios del 1 de noviembre



NACIÓN









